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A.M. 9:00 ～P.M.5:00 土・日曜・祝祭日休局 

 
会長／ 田中 久雄    副会長／ 原 孝士 

幹事／ 飯塚 大幸    会計／ 黒田 昌弘 

■■■例会プログラム 

例会 卓話者 演題 

2 月 28 日 
島根県 高野連 理事長 

錦織 正実 様 
「高校野球の現状」 

3 月 6 日 
古代出雲歴史博物館 

深田 浩 様 
「島根の旧石器時代」 

3 月 13 日 
大谷 孝 会員 

田中 浩史 会員 
「年男の抱負」 

■■■出席報告 

会員数 出席者数 欠席者数 出席率 
前回 

補正率 

47 40  7 (1) 86.96 % 89.13 % 

■■■欠席者 

園／常松／原光／園山／佐藤／恒松 （石原恵） 

■■■MU 

2/21 森山、原光、原孝、加藤昇、田中祥、恒松、福田、飯塚大  

堀江(家庭集会) 

2/27 平野（大社） 

******************************************************* 

■■■次回例会受付当番 

（3 月 13 日） 高砂明弘／西谷義興／小村益造 

■■■近隣クラブ例会情報 （メークアップを考えましょう 

                           赤文字 例会変更 

月 松江南クラブ  水 大社クラブ  

月 出雲中央クラブ 3/31(休) 木 松江東クラブ  

火 松江しんじ湖 3/4  4/8 金 出雲南クラブ 3/14 

火 出雲クラブ    

水 松江クラブ   （第 1・3 水） 平田 RAC 

 

■■■会長挨拶■■■ 

－ 映画 「うん・・・何？」を見て － 

 2 月 17日（日）１０ｃｍ余りの積雪となった日、文化館でプレミアム上映

会「うん・・・何？」を見た。錦織良成映画監督の「白い船」に次いでの作

品であるが、別に平田がロケーション地でもないのに、雪にも拘らず駐車

場は満車で会場は７００人の人々で埋まった。映画で故郷を活性化す

る会の方々の熱意と動員力に驚かされ、敬意を表したいと思う。 

 斐伊川の上流の雲南市、神話に彩られた静かで美しい日本の原風

景に進学を目前に控えた男子生徒鉄郎と女子生徒たかこの明るく健康

な純愛物語を中心に学校生活や家庭、農産加工場、田園風景等の

中で働き、生きる郷土愛に満ちた人々の様子が鎮守の森を中心として

神有月にふさわしい雲南が描かれて居た。 

 錦織監督は出雲風土記からも読み取れる暴言暴力を好まなかった古

代出雲人の性格を現代の雲南市をやさしく美しくフイルムに納めた。 

そして４ＣＨデジタル音響がそれにプラスした。 

 久々に見た清らかな青春映画であった。 

 

■■■幹事報告■■■ 

１．熊平雅人様（東京ＲＣ）より「抜粋のつづり６７」を頂きましたので、本日配

布致します。 

２．地区協議会のご案内 

日 時   4 月 20 日（日） 受  付 １０：３０～    

本会議  １１：００～ 

会 場   岡山コンベンションセンター 

         出席義務の方はお出かけ下さい。 

３．3 月 1・2 日 岡山プラザホテルにおいて会長エレクト研修セミナー（ＰＥＴ

Ｓ）が開催され 原孝士会長エレクトが出席いたします。 

 

■■■スマイル■■■ 

木佐・杉原・大島治・牧野・吾郷・飯塚詔・遠藤・荒木 

錦織先生ようこそいらっしゃいました。スピーチを楽しみにしてい

ます。 

槇野   本日のスピーカー錦織先生を歓迎して。 

      西谷会員の昭和開発工業の実質経営者となられた事をお祝

いして。 

渡部   錦織先生お久しぶりです。  

日本記録保持者育子ちゃん頑張れ！！ 

牧野先生、育子ちゃんの応援よろしくお願いします。 

西谷   本日早退します。これから岡山、東京出張に向かいます。 

 

■■■スピーチ■■■ 

「高校野球の現状」 

   島根県 高野連 理事長   錦織 正実 様  

平成 16 年 4 月から島根県高野連

の理事長に就任し、4 年目となりま

す。 

昨年は西武球団の裏金問題に端

を発して特待生問題が発生し、部長

の 1 ヶ月謹慎とともに特待生も出場

停止処分を受けました。その後、有

識者会議による検討・答申を受け、

それに従って24 年度から新基準が適

用されることになっています。 

 地元の平田高校は、県大会での準優勝の経験は 2 度ありますが、

まだ甲子園への出場を果たせていません。県大会での優勝が望まれる

ところですが、春のセンバツ大会での21世紀枠の推薦基準には、ボラン

ティア活動なども考慮される可能性があります。 

私は3月いっぱいで理事長職を終えますが、4 月からはもう一度ユニフォ

ームを着て秋の県大会で自校（松江工業高校）の優勝をめざしていま

す。また、来年度末の退職記念として、来年 2 月に開催されるくにびき

ハーフマラソンへの出場を予定しています。 

 


